

3月～6月 コロナ感染で、車両数の減少で・・・事故減少

ただし・・・『死亡事故』は、増加

今後は・・・車両数が増加します

『油断は禁物』・・・今まで以上の『注意力』

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

見落とすな！ 『赤信号』

『黄色信号』は・・・止まれ！

早朝5時 信号待ちバイクに追突

バイクの男性死亡

『前をよく見ていなかった』・・・前方不注意

はずみで・・・バイクは前方のトラックに衝突

追突した乗用車の女性を現行犯逮捕

2020/7/15(水) 11:39

15日午前5時過ぎ、愛知県で信号待ちで停車していたバイクが乗用車に追突され、はずみでさらに前にいたトラックに衝突しました。この事故でバイクに乗っていた、60代くらいの男性が死亡しました。警察は最初に追突した乗用車を運転していた、会社員の女性容疑者（23）を現行犯逮捕しました。警察は容疑者の前方不注意が事故につながった可能性があるとして当時の状況を詳しく調べています。

信号交差点 どちらかが、『信号無視』

自転車で交差点を渡っていた女性が、車にはねられ死亡

2020/7/15(水) 11:48

15日朝、広島県の信号のある国道交差点を自転車で渡っていた女性（61）が、右側から走行してきた乗用車にはねられた。女性は病院に運ばれたが、その後死亡した。警察はどちらかが信号を無視した可能性があるとしている。